

2月定例月議会における議案に対する意見募集

No.3 プロスポーツチーム誘致事業費

現在、本市では、相好アリーナ四日市（四日市市総合体育館）や四日市テニスセンター等の高規格なスポーツ施設を活用し、プロスポーツの公式戦や全国大会等の大規模スポーツイベント等の誘致を進めることで、市民がトップレベルの競技を観戦する機会の創出及び交流人口の拡大に取り組んでいる。

また、こうした取組を進めるなか、本市がホームタウン包括連携協定を締結するヴィアティン三重バレーボールが、国内最高峰のリーグであるSVリーグへの参入を表明したことにより加え、プロ野球中日ドラゴンズがファーム拠点移転先を公募する発表を行った。

このため、これらプロスポーツチームの本拠地の誘致に向け、地域への波及効果を客観的かつ定量的に把握し、今後の誘致施策の検討や財政的支援の判断のための基礎資料としようとするものです。

今回の事業に対するご意見を募集します。

1. 内容

プロスポーツチーム誘致にかかる検討業務委託 2, 400千円

【主な委託の内容】

- ・誘致による本市への経済波及効果の試算
- ・施設改修、整備に必要な費用の試算
- ・本市独自の支援メニューの構築 など

各関係団体との協議に伴う旅費・事務用品等 200千円

2. 予算額

2, 600千円 (財源内訳) 一般財源 2, 600千円